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Estratto del Verbale n. 1 

Seduta del Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Bruno de Finetti” del 26/09/2023 

In data 26/09/2023, alle ore 17.00, si riunisce, su Meet, il Consiglio dell’Istituto Comprensivo “B. de 

Finetti”, convocato con prot. n. 8489 del 19/09/2023, con il seguente ordine del giorno:  

1)surroga componente genitori  

2) surroga Giunta esecutiva (genitore) 

3) surroga Organo di garanzia (genitore) 

4) surroga Comitato di valutazione (genitore) 

5)Regolamento sugli acquisti 

6)Fotografo per foto di classe 

7)Adesione rete di scuole che promuovono salute Asl Roma 2 

8) Parere dimensionamento scolastico  

9) Variazioni al P.A. 2023 

10) Elezione consiglio istituto e rappresentanti di classe 

11) Svolgimento a distanza attività docenti a carattere non deliberativo  

12)Varie ed eventuali 

 

Sono presenti alla riunione, oltre alla Dirigente Scolastica prof.ssa Cristiana Carissimi, per la 

componente genitori: i sigg.,. Troiano Angelica, Martino Manuela, Placidi Barbara, Salvati Francesca, 

Marino Alessandra, il sig. Sotillo Antonio  

Per la componente Ata: la sig. Luisa Femiano.  

Per la componente docenti: Caterina Basile, Federica Crognale, Olimpia Di Naro, Rosanna Iazzetta, 

Elisabetta Mastroddi, Virginia Morrea, Paola Venezia, Anna D’Ambrosio  

Presiede la riunione la sig.ra Troiano. Funge da segretario la docente: Olimpia Di Naro. 

 

La Presidente, constatata la validità della seduta, dichiara aperta la riunione alle ore 17.00 e si 

procede alla discussione sui punti all’ordine del giorno 

 

PUNTO 1 

 

La DS riferisce che è stata interpellata la sig.ra Roberta Bennati, unico genitore in lista, per la surroga 

a componente del consiglio, dopo l’uscita dei consiglieri Graziani e d’Elia. La sig.ra Bennati non ha 

accettato la surroga. 

PUNTO 2  

Viene individuata la sig.ra Troiano quale componente della Giunta esecutiva in sostituzione del sig. 

Graziani; il Consiglio,chiamato a deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 1.  

 

PUNTO 3 

Viene individuata la sig.ra Martino quale componente dell’Organo di garanzia  in sostituzione della 

sig.ra D’Elia; il Consiglio,chiamato a deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 2.  
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PUNTO 4 

Viene individuata la sig.ra Placidi quale componente del Comitato di Valutazione  in sostituzione 

della sig.ra Benazzi; il Consiglio,chiamato a deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 3.  

 

PUNTO 5 

La DSGA spiega che ,alla luce del Nuovo codice degli appalti andato in vigore a luglio, la scuola è 

chiamata a redigere un Regolamento sugli acquisti aggiornato alle innovazioni normative.  

OMISSIS 

Il Consiglio, chiamato a deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 4. (si allega il documento)  

 

PUNTO 6 

In merito alla richiesta pervenuta da parte dei genitori di prevedere un fotografo per le foto  di classe 

di fine anno scolastico si stabilisce quanto segue: 

si procederà con una manifestazione d’interesse scadenza 15 marzo 2024. Scaduto tale termine verrà 

nominata una commissione che esaminerà le offerte, composta dal DS, dal DSGA e da 3 genitori. 

L’individuazione del fotografo dovrà essere ultimata entro il 31 marzo 2024. Le foto verranno 

effettuate nel periodo compreso tra il mese di aprile e la prima decade di maggio. 

il Consiglio,chiamato a deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 5. 

 

PUNTO 7 

La dirigente illustra il progetto previsto dalle Linee guida della Regione Lazio di una rete di scuola 

che promuovono salute in sinergia con la ASL Roma 2. Il progetto ha ottenuto già l’approvazione 

del collegio dei docenti. 

il Consiglio,chiamato a deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 6. 

 

PUNTO 8 

La dirigente riferisce che è pervenuta dal Municipio 9 la richiesta del parere del consiglio d’istituto 

in merito al piano di dimensionamento per l’a.s. 2024-2025. 

Facendo seguito alla richiesta del municipio 9 prot n. 113 289 del 6 settembre, circa le proposte del 

Consiglio d’istituto, viene aggiornata la situazione dell’Istituto all’a.s. 2023-2024: 

 Si  rileva che: 

-VISTA la Deliberazione di Giunta Regionale 9 dicembre 2021, n. 895 - Linee guida della Regione Lazio 

sulla programmazione della rete scolastica. Anno scolastico 2022/23; 

-visti gli indirizzi e i criteri per la programmazione della rete scolastica indicati nelle Linee guida a pag. 4 

(punto 2.1) che recitano “Le istituzioni scolastiche devono avere di norma un numero di alunni, consolidato 

e prevedibilmente stabile almeno per un quinquennio, compreso tra 600 e 1200, con media regionale 

tendenzialmente di 900 alunni.” 

Considerato che  

- l’istituto comprensivo de Finetti è attualmente frequentato da 1097 alunni e si colloca nella 

fascia alta dei parametri indicati dalla Regione Lazio per la programmazione della rete 

scolastica. al punto 2.1 delle linee guida DGR n. 895 del 9/12/2021 si parla di massimo 1200 

alunni. Stando ai numeri attuali aggiungere altri plessi significherebbe arrivare ad un I.C. 

con  un numero che supererebbe abbondantemente  i parametri previsti.  

 



3 
 

- negli ultimi 7 anni l’istituto è passato dai 2 plessi del 2013-2014 a 3 plessi dal 2014-2015 agli 

attuali 5 plessi dal 2017-2018 

 

- negli ultimi 8 anni la popolazione scolastica dell’I.C. è aumentata progressivamente di 422 

alunni  : 

nel 2014-2015: 675 alunni  

nel 2015-2016: 766 alunni  

nel 2016-2017: 804 alunni 

nel 2017-2018: 958 alunni 

nel 2018-2019: 1058 alunni  

nel 2019-2020: 1098 alunni 

nel 2020-2021: 1146 alunni 

nel 2023 2024: 1097 alunni 

Il quartiere di Fonte Laurentina e Torpagnotta 2 con gli attuali 15.000 abitanti è in forte 

espansione demografica: molti palazzi finiti di costruire prospettano un probabile ulteriore 

aumento nei prossimi anni della popolazione scolastica. A tal fine il Convenzionato per il 

Comparto S6 (gruppo Caltagirone) sta ultimando nuovi plessi di scuola primaria e di scuola 

dell’infanzia, alcuni confinanti con il nostro istituto comprensivo. 

Per questi motivi il Consiglio d’istituto della De Finetti esprime parere contrario ad 

accorpamenti con altre scuole, che sovradimensionerebbero l’istituto, con conseguente 

aumento della complessità organizzativa e didattica e presumibile necessità di operare  a breve 

nuovi dimensionamenti .  

Il consiglio decide di informare la Conferenza regionale permanente per l’istruzione e inviare 

la presente delibera alla regione, alla Città Metropolitana, al Comune e al Municipio, tenendo 

conto che la scuola è in forte espansione demografica e non è opportuno prevedere un 

accorpamento di altra scuola a questo istituto.   

il Consiglio,chiamato a deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 7. 

 

 

PUNTO 9 

Vengono presentate dal DSGA alcune variazioni al P.A: 2023. il Consiglio,chiamato a 

deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 8 (si allegano). 

PUNTO 10 

Viene indicata la data delle elezioni per il rinnovo del consiglio d’istituto per il triennio 2023-2026 

che si terranno il 26 e 27 novembre 2023. La dirigente riferisce che a breve si dovranno individuare 

i componenti della Commissione elettorale, che risulta non più in essere. Per l’elezione dei 

rappresentanti di classe viene indicata la data del 17 ottobre. 

il Consiglio,chiamato a deliberare,approva all’unanimità con delibera n. 9. 

 

PUNTO 11 

Viene riportata la richiesta dei docenti di svolgere in modalità a distanza alcune riunioni a 

carattere non deliberativo quali: scuola primaria programmazione settimanale, intersezione, 

interclasse, consigli di classe, GLO, GLH, colloqui pomeridiani scuola primaria e secondaria. 

Fermo restando la possibilità di svolgere dette riunioni in presenza ogni volta se ne ravvisi la 

necessità da parte dei genitori o dei docenti. 
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Si renderà necessaria la modifica del  Regolamento approvato a novembre 2022 (ALLEGATO 2). Il 

Consiglio, chiamato a deliberare, approva all’unanimità lo svolgimento di dette riunioni a distanza 

con delibera n. 10 , seguirà modifica del regolamento d’istituto nella prossima riunione. 

PUNTO 12 

OMISSIS 

Alle ore 19.10, esauriti i punti all’ordine del giorno, la presidente sig.ra Troiano dichiara sciolta la 

seduta. 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

La segretaria verbalizzante                   La presidente 

Prof.ssa Olimpia Di Naro                                                                          Sig.ra Angelica Troiano 

 

 

 

 

 

 


